

13. ordentliche Generalversammlung vom 12. März 2015

Jahresbericht des Präsidenten für das Vereinsjahr 2014

Chronologische Übersicht der Vereinstätigkeiten

12. Generalversammlung am 13. März 2014

Frühsommerkonzert in der Kirche Umiken am 22. Juni

Sommerhöck am 7. August

Chorreise vom 23./24. August in die Innerschweiz

Singen im Gottesdienst am 26.Oktober

Singen beim Night-Shopping am 28. November

12. Generalversammlung am 13. März 2014

Die diesjährige GV fand im Alterszentrum Brugg statt. Um 19.10 wurde Versammlung mit dem Lied "Intrada a capella" eröffnet. Es waren 19 Chormitglieder und auch unsere musikalische Leiterin Tina Pellegrini anwesend. Die Traktanden könnten zügig abgehandelt werden. Im Jahresbericht würdigte der Präsident das spontane Einspringen von Tina Pellegrini als Dirigentin. Im Jahresprogramm wurde speziell auf das Frühsommerkonzert hingewiesen. Die musikalische Einlage von Pan Bogdan versprach wiederum einiges. Beim Traktandum Wahlen konnte der Tagespräsident Beat Steinmann den Vorstand gesamthaft wählen lassen was dann mit einem Applaus bestätigt wurde. Unter Verschiedenes wurde beschlossen eine Arbeitsgruppe zu bilden welche sich um eine Zusammenarbeit mit einem anderen Chor kümmern soll. Um 20.15 konnte die Versammlung geschlossen werden. Gemeinsam genossen wir zusammen mit der ehemaligen Dirigentin Claire Aschmann ein feinen Nachtessen. Als Abschluss wurde Claire noch offiziell mit Blumen und Geschenk verabschiedet.

Frühsommerkonzert in der Kirche Umiken am 22. Juni 2014

Dieses Konzert stand unter dem Motto "En bunte Struss vo Lieder". Trotz schönem Wetter konnten wir zahlreiche Konzertbesucher in der Kirche begrüssen. Der Chor begann mit dem Lied "mein Mund der singet", gefolgt von Variationen von Schuberts Lied "die launige Forelle" und andern volkstümlichen Stücken. Dann wurde vom virtuosen Panflötenspieler *Pan Bogda*n und *Grzegorz Fleszar*, einem jungen Pianisten, ein wundervolles musikalisches Zwischenprogramm aufgeführt. Die Beiträge reichten von "somewhere my love" aus dem Film Dr. Schiwago bis zu ungarischen und neapolitanischen Tänzen.

Im dritten Teil brachte dann der Chor noch Lieder in verschiedenen Sprachen zur Aufführung.

Das erste Konzert unter der musikalischen Leitung Tina Pellegrini konnte als sehr gut gelungen bezeichnet werden und hat die Besucher angesprochen. Die Beiträge wurden immer wieder mit Applaus bedacht. Die Darbietung unseres Gastmusikers Pan Bogdan zeugte von hoher Fachkompetenz und Rasse und begeisterte die Zuhörer.

Sommerhöck am 7. August

Es ist zur Tradition geworden, dass sich der chor.02 im August zum gemütlichen Sommerhöck trifft. Dieses Jahr fand dieser Anlass ist im Waldhaus zu Rüfenach statt. Reini Bertschi und Hans Eichenberger feierten im Jahre 2014 ihren Geburtstag. Gerne folgten wir Einladung der beiden Jubilare die das Ganze sponserten:

Im Waldhaus Rüfenach riecht es wundersam nach Gebratenem und sofort es gibt ein Glas vom hiesigen zum Anstossen. Das Feuer lodert im Gasgrill und die Tische sind farbenfroh dekoriert, zu geniessen gibt es ein ganzes Menu mit Salat, Braten und Spätzli. Auch der Dessert fehlt nicht. Der Präsident hat zwei Musikanten engagiert, Peter und Walter heissen sie und sie örgelen mit ihren Schwyzerörgeli, was bald zum Tanzen animiert. Unser Atem reicht auch noch fürs Buurebüebli-mani-nid, Faria-faria-ho und natürlich Happy-birthday-to-you. Danke lieber Reini und lieber Hans! Vielen Dank den fleissigen Organisatoren und Helfern für die köstlichen Verwöhnungen.

Chorreise vom 23./24. August in die Innerschweiz

Gegen 20 Chormitglieder nahmen an der von Hans-Peter Huber und Franz Neff wie gewohnt vorzüglich organisierten Reise vom 23. Und 24. August 2014 in die Innerschweiz teil. Unter der Führung von Franz Neff, Kulturbeauftragter des Chor.02, wurde am Samstag der historisch und architektonisch sehr interessante Flecken Schwyz besichtigt. Zu erwähnen wäre u.a. das Bundesbriefarchiv und andere sehr eindrückliche Gebäude. Gegen Abend wurde Seelisberg angesteuert wo man im Hotel Montana das Nachtessen und die Nachtruhe gediegen genoss. Von Seelisberg

aus konnte man die eindrückliche Landschaft des Vierwaldstättersees und die umliegenden Berge bestaunen. Am Sonntag stand der Besuch der Ortschaft Stans auf dem Programm. Auch hier wurden wertvolle Einblicke in die Geschichte der Innerschweiz und die Kultur des demokratischen Zusammenlebens vermittelt.

Das Wetter zeigte sich wie gewohnt im Sommer 2014 von der veränderlichen Seite. Am Abend konnte die Reiseschar beeindruckt, belehrt, erfreut und glücklich in die Region Brugg zurückkehren.

Singen im Gottesdienst am 26.Oktober

Sehr gerne nahmen wir die musikalische Gestaltung dieses Gottesdienstes wahr. Denn das Singen im Gottesdienst in der Stadtkirche Brugg ist immer sehr speziell und besinnlich. Zum einen stand dieser Gottesdienst unter dem Motte "Jedes Ding hat seine Zeit" zum anderen befasste man sich mit dem Thema "Hohes Alter will gelernt sein". Unter der Leitung von Frau Yvonne Berglund von Pro Senectute Brugg und Pfarrer Christoph Suter wurde diese Aufgabe an Menschen im hohen Alter ins Zentrum einer Dialogpredigt gestellt. Unter der kompetenten Leitung von Tina Pellegrini wurden verschiedene Lieder aus dem Kirchengesangbuch vom Chor wie auch von der Gemeinde gesungen. Begleitet wurden die Lieder an der Orgel von Gaudenz Tscharner. Zum Ausklang sang der Chor den Kanon "da pacem domine".

Singen beim Nightshopping am 28. November

Über die Einladung zum Singen beim Nightshopping freuten wir uns sehr! Unter der souveränen Leitung von Tina Pellegrini brachten wir bekannte und weniger bekannte Weihnachtslieder von "gloria" bis "we wish you a merry christmas" zur Aufführung. Wie wir feststellen konnten, sind die klänge beim Publikum gut angekommen. Wir hoffen, dass unser Singen mitgeholfen hat, die Kunden auf den Advent einzustimmen. Gesungen wurde auf dem Platz bei der Eisihalle, vor dem Kaufhaus Vögele und beim Brunnen auf dem Neumarktplatz. Sehr geschätzt haben wir auch die vom Gewerbeverein gespendete Zwischenverpflegung. Dreimal etwa eine halbe Stunde singen gibt Hunger und Durst.

Probenbesuch / Konzertteilnahme 2012

Der Probenbesuch war im letzten Vereinsjahr nicht immer optimal. Ich hatte am einen oder anderen Probeabend so gegen 20.15 Uhr das Gefühl, ups, so ein kleiner Chor. Fünf Minuten später waren dann doch noch einige Sängerinnen und Sänger eingetroffen. Meine Statistik sagt aus, dass wir an wenigen Abenden nur 15 Sängerinne und Sänger waren. Es kam nur vereinzelt vor, dass ein Sänger im Bass oder im Tenor eine Solovorstellung geben musste. Die Teilnahme an den Konzerten war hingegen mit über 20 Sängerinnen und Sänger ziemlich gut.

Unsere Dirigentin

Seit ca. 1 ¹/₂ Jahren ist Tina Pellegrini unsere Dirigentin. Ich gehe sicher einig mit allen Sängerinnen und Sänger:

Wir sind froh, dass es dich gibt, liebe Tina, und wir sehr glücklich, dass du die Leitung inne hast. Du gestaltest die Proben abwechslungsreich und locker hast uns aber auch nach wie vor im Griff. Wir sind überzeugt, dass unsere gesanglichen Anlässe wieder sehr gut bei unserem Publikum ankommen werden.

Tätigkeit des Vorstandes

In sieben Vorstandssitzungen wurden die anstehenden Geschäfte und die musikalischen Auftritte besprochen und vorbereitet. Ich danke meinen geschätzten Vorstandskolleginnen und Kollegen ganz herzlich, für ihre Arbeit und Unterstützung.

Geschätzte Sängerinnen und Sänger, im Namen des Vorstandes danke ich euch, dass ihr den chor.02 aktiv unterstützt und mit eurem Mitwirken an den Auftritten zum guten Gelingen des Vereinsjahrs beigetragen habt.

Brugg, 12. März, 2015